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Ao décimo dia do mês de janeiro1 

videoconferências Google Meet2 

Campus Juiz de Fora, unidade integrante3 

Tecnologia do Sudeste de Minas Gerais,4 

janeiro de 2022 – através de e5 

do Campus Juiz de Fora, Prof6 

quórum, a Diretora de Ensino7 

seguida, passou a tratar do primeiro deles. 8 

reuniões dos dias 18/08/21 e 29/10/219 

colocadas no SIPAC para assinatura10 

as atas foram aprovadas. O11 

mesmo padrão de formatação. 12 

coordenadora de Registros Acadêmicos S13 

modalidade Integrado. O inicio do segundo bimestre do integrado está na proposta para o 14 

dia 13/09/2022. Se colocar para dia 18/08/22 e terminar dia 09/11/22, o quarto bimestre 15 

começaria dia 10/09/2022. O ano16 

seriam de 15/02/2023 a 11/0317 

segunda feira. A Diretora Eugênia lembrou que o 18 

conselho de classe no meio do an19 

modalidades (Integrado, Concomitante/Subsequente e Graduação) com as mesmas datas. 20 

Eugênia abriu para sugestões. Os demais 21 

dos calendários. A Diretora de 22 

abriu para sugestões. A Professora Márcia Zanetti 23 

fossem realizados em dois, ao invés de três dias, o ano letivo se iniciaria 24 

Professor Marcelo disse que apenas dois dias para os conselhos seria pouco. 25 

Matheus lembrou que os meses de fevereiro e agosto não têm sábados letivos e sugeriu 26 

uma melhor divisão desses dias. 27 

letivo e colocar em agosto, como por exemplo28 

06/08/2022. Silvania apresentou a proposta de se fazer alguma atividade comemorativa no 29 

dia 04/02/2023, de aniversário do 30 

contaria como sábado letivo, em substituição ao dia 28/01. 31 

proposta de, em junho, que é32 

dia 25/06, fazer uma 33 

disponibilizando meios para facilitar o acesso. 34 

meio ambiente, o Curso de Meio Ambiente fazer alguma atividade no sábado letivo do dia 35 

04/06. Ainda apresentando propostas, Silvania sugeriu36 

proposta para os dias 19 a 2237 

sábados letivos. O Professor Alessandro foi consultado e não viu problemas na alteração da 38 

data. A Professora Denise perguntou se na39 

liberdade para a programação40 
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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE
PESQUISA E EXTENSÃO DO CAMPUS 
REALIZADA EM 10-01-2022 

janeiro de dois mil e vinte e dois, às nove horas

Google Meet, os membros do Conselho de Ensino, Pesquisa

de Fora, unidade integrante do Instituto Federal de Educação, Ciência e 

gia do Sudeste de Minas Gerais, em atendimento à Convocaç

através de e-mail, estiveram em reunião, presidida pela

, Professora Eugênia Cristina Muller Giancoli Jabour

Ensino do Campus iniciou a reunião lendo os pontos de pauta

passou a tratar do primeiro deles. Item 1 da pauta - Aprovação da
18/08/21 e 29/10/21. Sendo as atas aprovadas 

no SIPAC para assinatura.  Submetida, então, à apreciação, 

O Professor Marlon sugeriu que as atas fossem feitas sempre no 

mesmo padrão de formatação. Item 2 da pauta – Aprovação do calendário letivo de 2022
coordenadora de Registros Acadêmicos Silvania fez uma sugestão no calendário letivo da 

modalidade Integrado. O inicio do segundo bimestre do integrado está na proposta para o 

dia 13/09/2022. Se colocar para dia 18/08/22 e terminar dia 09/11/22, o quarto bimestre 

começaria dia 10/09/2022. O ano letivo terminaria dia 30/01/2023. As férias escolares 

seriam de 15/02/2023 a 11/03/2023; de modo que o ano letivo 2023 

A Diretora Eugênia lembrou que o Integrado não tem prova final e nem 

conselho de classe no meio do ano e que o ideal seria encaixar os calendários das três 

modalidades (Integrado, Concomitante/Subsequente e Graduação) com as mesmas datas. 

Eugênia abriu para sugestões. Os demais membros concordaram em 

A Diretora de Ensino explanou as demais datas da proposta de calendário e 

abriu para sugestões. A Professora Márcia Zanetti mencionou que se os conselhos de classe 

fossem realizados em dois, ao invés de três dias, o ano letivo se iniciaria 

Marcelo disse que apenas dois dias para os conselhos seria pouco. 

Matheus lembrou que os meses de fevereiro e agosto não têm sábados letivos e sugeriu 

uma melhor divisão desses dias. O mesmo apresentou a sugestão de tirar algum sábado 

colocar em agosto, como por exemplo, tirar dia 23/07/2022 e colocar 

Silvania apresentou a proposta de se fazer alguma atividade comemorativa no 

dia 04/02/2023, de aniversário do Campus Juiz de Fora, que é dia 02/02. 

a como sábado letivo, em substituição ao dia 28/01. Silvania também apresentou a 

em junho, que é mês da campanha de doação de sangue, no sábado

uma campanha com a comunidade, incentivando a doação e 

disponibilizando meios para facilitar o acesso. Também propôs de, em junho, que é o mês do 

meio ambiente, o Curso de Meio Ambiente fazer alguma atividade no sábado letivo do dia 

Ainda apresentando propostas, Silvania sugeriu alterar a data da SECITEC

19 a 22/10, passando para os dias 15 a 22/10,  

O Professor Alessandro foi consultado e não viu problemas na alteração da 

A Professora Denise perguntou se nas atividades dos sábados letivos

liberdade para a programação das mesmas. Eugênia disse que tem sábados que estão 
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DO CONSELHO DE ENSINO, 

CAMPUS JUIZ DE FORA, 

nove horas, via plataforma de 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão do 

do Instituto Federal de Educação, Ciência e 

em atendimento à Convocação do dia cinco de 

presidida pela Diretora de Ensino 

Eugênia Cristina Muller Giancoli Jabour. Verificado o 

lendo os pontos de pauta e, em 

Aprovação das atas das 
por todos, elas serão 

 todos concordaram e 

fossem feitas sempre no 

Aprovação do calendário letivo de 2022. A 

fez uma sugestão no calendário letivo da 

modalidade Integrado. O inicio do segundo bimestre do integrado está na proposta para o 

dia 13/09/2022. Se colocar para dia 18/08/22 e terminar dia 09/11/22, o quarto bimestre 

letivo terminaria dia 30/01/2023. As férias escolares 

ano letivo 2023 se iniciaria em uma 

Integrado não tem prova final e nem 

o e que o ideal seria encaixar os calendários das três 

modalidades (Integrado, Concomitante/Subsequente e Graduação) com as mesmas datas. 

manter a similaridade 

explanou as demais datas da proposta de calendário e 

que se os conselhos de classe 

fossem realizados em dois, ao invés de três dias, o ano letivo se iniciaria na segunda-feira. O 

Marcelo disse que apenas dois dias para os conselhos seria pouco. O Professor 

Matheus lembrou que os meses de fevereiro e agosto não têm sábados letivos e sugeriu 

O mesmo apresentou a sugestão de tirar algum sábado 

23/07/2022 e colocar dia 

Silvania apresentou a proposta de se fazer alguma atividade comemorativa no 

, que é dia 02/02. Esse dia (04/02) 

Silvania também apresentou a 

sangue, no sábado letivo do 

incentivando a doação e 

em junho, que é o mês do 

meio ambiente, o Curso de Meio Ambiente fazer alguma atividade no sábado letivo do dia 

alterar a data da SECITEC, que está na 

para os dias 15 a 22/10,  contemplando 2 

O Professor Alessandro foi consultado e não viu problemas na alteração da 

sábados letivos, os núcleos teriam 

das mesmas. Eugênia disse que tem sábados que estão 
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programados para aulas, referentes a determinados dias da semana, porém, há sábados 41 

livres, caso alguém queira propor algo42 

que ser obedecida, para que se cumpra o plano de ensino43 

fazer uma semana cultural, em que ela mesma estaria envolvida na organização, abrangendo 44 

diversas áreas e professo45 

contempla cultura e sugeriu de juntar a semana cultural com a SECITEC. 46 

a Arte é tão importante quanto às demais atividades do evento47 

ao segundo plano. Porém, concordou com a junção em um só evento. Silvania solicitou a 48 

inserção, nos calendários, de49 

de curso, de quebra de pré50 

Regulamento, é de 7 dias. Silvania também sugeriu acrescentar o 51 

documentos de estagio dos alunos q52 

disse que a data geralmente53 

Diretora de Ensino repassou as sugestões apresentadas na reunião54 

para o curso de Meio Am55 

mesmo. O Professor Márcio apresentou dúvidas quanto à analise das matrículas dos 56 

ingressantes pelo coordenador de curso, que será em março, mês de férias dos professores. 57 

Silvania explicou que precisa ser dentr58 

Disse que a discussão está em aberto quanto 59 

há nada que diz que é obrigatório, porém, pode ocasionar problemas futuros, se não for 60 

feita. Logo, a análise é recomendada. 61 

com a proposta de calendário62 

Houve 2 abstenções e não se registrou63 

Nada mais foi acrescentado e a Diretora de64 

reunião às dez horas e vinte e cinco minutos65 

Secretário da reunião, lavrei esta ata, que segue assinada pelos Conselheiros presentes.66 
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programados para aulas, referentes a determinados dias da semana, porém, há sábados 

livres, caso alguém queira propor algo. O Professor Aluísio lembrou que a carga horária tem 

que ser obedecida, para que se cumpra o plano de ensino. A Professora Helen propôs de se 

fazer uma semana cultural, em que ela mesma estaria envolvida na organização, abrangendo 

diversas áreas e professores. A Professora Gheysa lembrou que a SECITEC também 

contempla cultura e sugeriu de juntar a semana cultural com a SECITEC. 

a Arte é tão importante quanto às demais atividades do evento, e que não deve ser relegada 

rém, concordou com a junção em um só evento. Silvania solicitou a 

inserção, nos calendários, de data limite para análise dos resultados, pelos coordenadores 

de curso, de quebra de pré-requisito e aproveitamento de disciplinas, que segundo o 

Silvania também sugeriu acrescentar o prazo final para entrega de 

de estagio dos alunos que pretendem estagiar nas férias. A Diretora Jacqueline  

data geralmente é estipulada uma semana antes do 

ra de Ensino repassou as sugestões apresentadas na reunião e disse que a prop

curso de Meio Ambiente não poderá ser inserida no calendário 

O Professor Márcio apresentou dúvidas quanto à analise das matrículas dos 

tes pelo coordenador de curso, que será em março, mês de férias dos professores. 

explicou que precisa ser dentro do prazo da matricula, por recomendação do TI. 

Disse que a discussão está em aberto quanto a essa análise. A coordenadora disse que nã

há nada que diz que é obrigatório, porém, pode ocasionar problemas futuros, se não for 

feita. Logo, a análise é recomendada. A Diretora Eugênia abriu a enquete: 

com a proposta de calendário com os ajustes propostos”? 16 membros votaram “sim”

ão se registrou voto contrário. 

i acrescentado e a Diretora de Ensino do Campus Juiz 

dez horas e vinte e cinco minutos. Eu, Michele Carvalho Lopes de Paiva

ário da reunião, lavrei esta ata, que segue assinada pelos Conselheiros presentes.

Juiz de Fora – MG 

__________________________________________________________________________________________ 

 

programados para aulas, referentes a determinados dias da semana, porém, há sábados 

O Professor Aluísio lembrou que a carga horária tem 

. A Professora Helen propôs de se 

fazer uma semana cultural, em que ela mesma estaria envolvida na organização, abrangendo 

A Professora Gheysa lembrou que a SECITEC também 

contempla cultura e sugeriu de juntar a semana cultural com a SECITEC. Helen ressaltou que 

e que não deve ser relegada 

rém, concordou com a junção em um só evento. Silvania solicitou a 

, pelos coordenadores 

uisito e aproveitamento de disciplinas, que segundo o 

prazo final para entrega de 

. A Diretora Jacqueline  

término das aulas. A 

e disse que a proposta 

biente não poderá ser inserida no calendário sem consultar o 

O Professor Márcio apresentou dúvidas quanto à analise das matrículas dos 

tes pelo coordenador de curso, que será em março, mês de férias dos professores. 

prazo da matricula, por recomendação do TI. 

essa análise. A coordenadora disse que não 

há nada que diz que é obrigatório, porém, pode ocasionar problemas futuros, se não for 

A Diretora Eugênia abriu a enquete: “está de acordo 

16 membros votaram “sim”. 

Juiz de Fora encerrou a 

Michele Carvalho Lopes de Paiva, , 

ário da reunião, lavrei esta ata, que segue assinada pelos Conselheiros presentes. 


